



## Lehre und Bündnisse 76

5. BIS 11. JULI

In Abschnitt 76 im Buch Lehre und Bündnisse werden wichtige Aspekte des Erlösungsplans verdeutlicht, die im Zuge des Abfalls vom Glauben verlorengegangen waren. Von diesen wiederhergestellten Wahrheiten zum ersten Mal etwas zu hören ist für viele ein eindrucksvolles Erlebnis. So war es auch bei **Connie, einer Bekehrten aus Richmond im US-Bundesstaat Virginia.**

Sie erinnert sich: „Wenn ich in der Bibel las, war mir immer schon bewusst, dass Gott mich liebt. Aber ich konnte keine Kirche finden, die das so vermittelte, wie ich es verstand. Als mir die Missionare vom Erlösungsplan erzählten, fühlte ich mich bestätigt und spürte einen inneren Frieden wie nie zuvor. Ich dachte mir: ‚Das ist der Vater im Himmel, wie ich ihn kenne!‘ Die Beschäftigung mit der Lehre von den Graden der Herrlichkeit erweiterte meinen Horizont dermaßen, dass ich unbedingt mehr erfahren wollte.“

# Erste Begegnung mit der Lehre von den drei Graden der Herrlichkeit



**Delphine, eine Bekehrte aus Paris,** lebt in schwierigen Familienverhältnissen. Als die Missionare ihr erzählten, man könne mit seiner Familie im celestia- len Reich zusammenleben, war sie sich nicht sicher, ob sie das überhaupt wolle. Dann sprachen die Missionare jedoch mehr über die drei Grade der Herrlichkeit. Das schenkte ihr Trost. Sie erfuhr, dass sie mit denen zusammen sein wird, die sie liebt und die sich dafür entschieden haben, dem Evangelium zu folgen. Den Erlösungsplan versteht sie nun sehr viel besser und meint: „Das fand ich viel gerechter, und es hat mich sehr beruhigt.“

**FÜR DAS GESPRÄCH**  
Welche der im Abschnitt 76 offenbarten Wahrheiten motivieren Sie dazu, sich für das celestiale Reich würdig zu machen?